
 

第 8回広域行政・合併懇談会結果（概要） 

 

 

 

 

 

◇出 席 者   西尾市長 一色町長 吉良町長 幡豆町長 １市３町の議会議長 

（西尾市議会は副議長代理） 

◇オブザーバー  愛知県市町村課 市町村行政・合併支援室の主幹および室長補佐 

   

【報告事項の概要】 

１ 住民意向アンケート結果速報について…問１の合併の是非については、６２．７％

の方が合併に賛成の意向を示す結果となった。問２の合併に対する期待では、「市町長

や議員の削減、または行政組織の統合により効率化が図られ経費が削減できる」との

回答が最も多かった。問３の合併に対する不安では、「公共料金や使用料・手数料など

が高くなり、負担が増大しないか」との回答が最も多かった。今月中旬には最終集計

結果を公表し、反対理由や自由意見欄に寄せられた声のすべても公表する予定である。 
 

２ 西尾幡豆グランドデザインを創る有識者会議の設置について…第１回会議を１０月

２８日に開催した。今後会議を重ね、１２月末までを目途にグランドデザインを策定す

る予定である。グランドデザインは目標年次を定めずに、長期的な視野に立ち策定する。

合併協議会が設置されれば、新市の基本計画策定にも活用してまいりたい。次回の会議

前までに委員に 1 市 3 町の施設を見学していただき、将来構想の参考としていただく予

定。会議は自由な意見を出しやすいという理由から、非公開と決定されたが、会議の内

容を各市町のＨＰにも掲載し、市民の皆様からご意見や提案を書き込めるようにしてい

く。 

【協議事項の概要】 

1 合併協議設置について…住民意向アンケートの結果を踏まえ、合併協議会の設置につ

いて４首長で協議し、各市町の１２月定例会に合併協議会設置の議案を提出していく

ことが確認された。また、協議会の正式名称は「西尾市・幡豆郡三町合併協議会」と

することも確認。これにより、今後の協議の場は、広域行政・合併懇談会から合併協

議会へ移される。広域行政・合併懇談会は今回で一旦区切をつける。 
 

２ その他…自主的な市町村合併を進める自治体の合併に対する障害を除去するための

措置を早急に検討していただき、引き続き国の支援策と制度の仕組みを整備していた

だくために、本地域においても４首長揃っての支援策の継続について要望していくこ

とが肝要である。よって４首長で要望書を提出することとする。 

平成２１年 11 月４日（水）

午後３時～３時４５分 

西尾市役所 51 会議室 
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